la « Souris Verte » poursuit son chemin. Lagarde-Marc La Tour.

Association à vocation culturelle et artistique La Souris Verte a tenu son assemblée générale dans la salle polyvalente à Lagarde ce vendredi 25 octobre 2024 avec la participation d'une trentaine de personnes et en présence de Mr le Maire.

La présidente Dominique Delon a fait le bilan d'une année 2023-2024 durant laquelle l'association a poursuivi son chemin sous le double signe de la créativité et de la gestion. Tous ses ateliers ont repris début Septembre 2024 avec un nouvel atelier de Salsa qui évolue tous les Mercredi à 20h à la salle polyvalente de Lagarde-Enval. Ce cours accepte encore des inscriptions pour tous les niveaux.

Sur la période à venir, l'association propose toujours les différentes animations : Yoga, Peinture, Modelage, Couture, Ecriture, Théâtre dont le prochain spectacle est prévu mi avril 2025. Ce dernier atelier recherche un ou deux acteurs, homme ou femme pour renforcer la troupe actuelle.

Nous retrouverons toujours les ateliers ponctuels à thèmes : cuisine, sorties champêtres ou autres opportunités du moment.

Comme l'an passé la décoration du bourg de Lagarde « Noel 2024 » aura toujours lieu avec, si possible, le concours des habitants de la commune.

Par ailleurs l'association remercie chaleureusement tous les bénévoles qui permettent d'inspirer et d'animer avec beaucoup de dévouement toutes ces activités.

Les personnes intéressées par les propositions de l'association sont invitées à prendre contact avec ses dirigeants par mail (souris.verte19150@gmail.com).